

FRANKFURT, HEIDELBERG Y MAGUNCIA

DIA 1

Vuelo a primera hora de Madrid a Frankfurt, llegada aprox a Frankfurt a las 11:25 h.

Nos trasladamos en tren de cercanías, para dejar la maleta en el hotel situado al lado de la estación de Frankfurt, Hotel 4* Fleming's.

Hoy tenemos el día para disfrutar de esta ciudad con el ambiente navideño y sus mercadillos

Frankfurt cuenta con uno de los mercados navideños más antiguos y numerosos de Alemania, celebrado desde el año 1393. Se trata de un tradicional mercado invernal lleno de celebraciones, villancicos, repiques de campanas y, por supuesto, un gran árbol de Navidad situado en el pintoresco centro de la ciudad y decorado con miles de luces, lazos y campanitas. El mercado atrae a más de 3 millones de visitantes al año con más de 200 puestos que les mantendrán entretenidos. Muchos de estos venden clásicos juguetes de madera, caballos balancines, muñecos y artículos decorativos. Otros, en cambio, se centran en las deliciosas especialidades de esta festividad como el vino caliente, las castañas asadas, las salchichas y el pan de jengibre, y que impregnan el aire con un maravilloso aroma navideño.

Frankfurt sabe combinar historia y actualidad, tradición y modernidad Frankfurt ha sido lugar de coronación de los reyes germánicos y actualmente la capital financiera y puerta de entrada a Europa. Conoceremos cómo vivían los Frankfurters durante épocas medievales, cómo la ciudad se recuperó de los violentos bombardeos de 1944 y cómo se transformó en Bankfurt.

Nuestro recorrido nos llevara por los lugares mas pintorescos como Romerplatz, el casco antiguo con sus casas de la escamas doradas, la iglesia de Santiago y el distrito financiero donde subiremos a la emblemática Torre Main Tower (entrada incluida) hasta 200 m. hasta su mirador para contemplar unas vistas impresionantes de la ciudad.

Nuestra visita terminara en Romerplatz donde se encuentra el principal mercadillo navideño, conoceremos sus tradiciones, dulces, decoración etc y tendremos tiempo libre para disfrutar a nuestro aire de la ciudad y probar una sidra típica de Frankfurt.

COMIDA INCLUIDA (típica comida de mercadillos en los mercadillos de Frankfurt.)

DIA 2

Después del desayuno nos dirigiremos a Heidelberg en tren.

Heidelberg es la representación del romanticismo alemán, es la joya de la provincia de Baden-Wurtemberg. A las orillas de río neckar descubriremos como durante la época medieval la vida universitaria se abrió paso. Esta ciudad alberga la universidad mas antigua de Alemania que todavía conserva la cárcel de estudiantes y otros edificios destacados.

Conoceremos el casco antiguo de camino al funicular que nos llevara hasta el famoso Castillo Medieval (entrada incluida), donde realizaremos una visita guiada por las ruinas mas famosas y mas bonitas que tienen su origen en 1.225, cuando los Condes Palatinos Renanos eligieron Heildeberg como ciudad residencial. Después tendremos algo de tiempo libre para descubrir el resto de tesoros del recinto como la farmacia, el barril, etc.

Comida incluida y tiempo libre para disfrutar del mercado de Navidad de Heidelberg, que se extiende por distintas plazas de todo el casco histórico. Unos 140 puestos perfectamente decorados ofrecen una amplia selección de productos, desde encantadores recuerdos hasta deliciosas especialidades. Desde la plaza Marktplatz con una gran pirámide navideña, la

Universitätsplatz con un nostálgico tióvivo o la plaza Kornmarkt con un encantador bosque navideño, Heidelberg invita a un bonito paseo invernal. A los pies del castillo, en la plaza Karlsplatz, se encuentra una de las pistas de hielo más idílicas de Alemania. Regresamos en nuestro tren desde Heidelberg a Frankfurt

1 COMIDA EN RESTAURANTE LOCAL EN Heidelberg

DIA 3

Después del desayuno nos dirigiremos a Maguncia en tren (31 km.)

Dejaremos las maletas en la consigna de la estación.

Visita a pie de la ciudad de Maguncia, capital del estado de Renania-Palatinado, sede obispal y patria de Gutenberg. Nuestro recorrido nos llevara hasta una de las tres perlas del Rin, la Catedral de un particular estilo románico Renano, donde se coronaron en los siglos XI y XII siete emperadores y su arzobispo que fue Canciller del Sacro Imperio.

Conoceremos la historia de Gutenberg y la tradición del carnaval renano, uno de los mas importantes del país hasta llegar a orillas del rio Rin y la entrada del rio Meno.

En el tiempo libre también podrán descubrir otros rincones como la Iglesia de San Esteban o Kirschgarten y el Mercado de Navidad de Maguncia.

En la Marktplatz (plaza del Mercado), frente al impresionante fondo de la Catedral de San Martín, de 1.000 años de antigüedad, y de las pintorescas fachadas renacentistas de las históricas casas del mercado, resplandece bajo la carpa de luces el hermoso mercado de Navidad de Maguncia. Especialidades hechas a mano, objetos útiles y que llaman la atención, especialidades locales típicas : hay de todo para todos los gustos.

Tiempo libre para la comida, y posteriormente, y una vez recogida nuestra maleta, nos trasladamos al aeropuerto en el tren de cercanías para tomar el vuelo de regreso a Madrid, Llegada prevista a Madrid a las 21:50 h aprox